

栃木東中「東中だより」10月号



【学校教育目標】<生きる力の育成>

- よく考え、自ら学ぶ生徒
- 豊かな心と強い意志をもった生徒
- 健康で、自他の生命を大切にする生徒

【目指す学校像】<経営の指針>

竹のように、誰もが“いちばん天を目指す”東中學舎

Victory in my Heart ～我らの闘志、我らの青春見せてやれ～

9月13日（土）秋晴れの下、上記のスローガンを掲げ、平成26年度の運動会を実施しました。

生徒たちは、演技や各係の仕事はもちろん、後片付けまできちんと行き、例年にも増して素晴らしい運動会になりました。これも一重に、開会式から閉会式まで熱心に参観いただいたご来賓及びご家族の皆様の温かい声援と拍手のお陰です。心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

以下に、各クラスの激戦・激闘の結果をお知らせします。

総合優勝=第3学年優勝 … 3年2組
第2学年優勝 … 2年4組
第1学年優勝 … 1年3組



美術部の力作スローガン



実行委員長：小槌君の選手宣誓



「好漢」熱い心を鼓舞で表現



飛びっ切りの笑顔THJ48



我慢 今年も魅せてくれました 心を一つに動きを合わせて

東中の運動会が、見ていて楽しく、しかも小気味がいいのは、競技者だけでなく、あらゆる係の生徒が自覚と責任をもって、自分の役割を果たしているからだと思う。

招集係が一生懸命に呼びかけ、競技場係がこまめにラインを引き、用具係がダッシュで準備をして、合図係がテンポよく競技を進め、放送係が実況中継で盛り上げ、審判係が厳しくチェック・判断して、記録係が正確に集計していく。さらに、来賓や敬老者への接待をしたり、万が一に備えて救護係が待機したりしている。だから、全体的にきびきびしている。

【目指す生徒像】<東中だよりの心得>

- さわやかで、明るいあいさつができる、仲良く活動する。
- 忍耐強く、黙って清掃や作業に取り組む
- 目的をもって、いちばんに学習・運動に励む
- 気品があり、場に応じた正しい言葉遣いができる。

平成26年10月 3日 発行 文責：石嶋和夫

新人大会壮行会・部活動激励会

9月25日（木）の生徒集会において、上記の行事を実施しました。3年生の旧部長が新チームへの助言や激励をし、各部の新部長が新チームの目標や抱負を発表しました。

さらに、3年生応援団が、初陣に臨む後輩たちを激励するため、心を込めて「演舞」を披露しました。

以下に、下都賀地区新人大会の結果をお知らせします。

【野球】1回戦 寺尾中〔勝〕2回戦 小山中〔勝〕
3回戦 小山三中〔負〕

【バーレーボール】〔予選リーグ〕2勝1敗 突破ならず
〔9～16位決定戦〕東陽中〔負〕野木二中〔勝〕
小山中〔勝〕13位

【男子バスケットボール】1回戦 小山城南中〔負〕

【女子バスケットボール】1回戦 国分寺中〔負〕

【男子ソフトテニス】※個人戦も県大会出場ならず
〔団体〕1回戦 南犬飼中〔負〕

【女子ソフトテニス】※個人戦も県大会出場ならず
〔団体〕1回戦 美田中〔勝〕2回戦 都賀中〔負〕

【サッカー】第3位 県大会出場

1回戦 国分寺中〔勝〕2回戦 大平中〔勝〕
3回戦 乙女中〔勝〕準決勝 大平南中〔負〕延長
第3位決定戦 小山城南中〔勝〕

【卓球】

【男子団体：予選リーグ】2位通過 [決勝T] 第6位
【シングルス】毛束君 敗者復活戦2勝 **県大会出場**
【女子団体：予選リーグ】1位通過 [決勝T] 2勝
【決勝リーグ】1勝2敗 **第3位 県大会出場**
【シングルス】森戸さん・布川さん…ベスト8 **県大会出場**
福島さん…ベスト16 **県大会出場**

【剣道】〔女子個人〕福富さん **県大会出場**

〔男子団体：予選リーグ〕突破ならず
〔女子団体：予選リーグ〕2位通過 敗者復活戦〔負〕



新チームの目標・抱負の発表 3年生応援団 激励の演舞

「選抜合唱」を東中祭でも披露します 乞う！ご期待

9月29日(月)、栃木文化会館大ホールで“下都賀地区中学校音楽発表会”が開催されました。

今年も3年生による“選抜合唱”を編成し、山田先生の指揮と鈴木智也君の伴奏で、「青春譜」という曲を会場いっぱいに響かせました。素晴らしい歌声でしたが、今回は例年よりもレベルが高い学校が多く、残念ながら“栃木県学校音楽祭中央祭”〔合唱部門〕には出場できませんでした。

東荀魂 ～竹のように強い「縦」の絆～

10月25日(土)に上記のスローガンの下、“東中祭”を実施します。保護者の皆様や地域の皆様には、「PTAのバザーや食堂」の開設に多大なるご支援・ご協力をくださいますよう、心からお願ひ申し上げます。

さて、今年も“東中祭”的諸活動を、下記の9カテゴリーに分けて、学年縦割りの集団活動として行います。

- | | | |
|-------|--------|-------|
| ① 展示 | ② 写真 | ③ 演劇 |
| ④ 和太鼓 | ⑤ 科学 | ⑥ 音楽 |
| ⑦ 美術 | ⑧ 実行委員 | ⑨ 貼り絵 |

体育館での発表や各教室での展示は、以下のようになります。具体的な順番や時間が決まりましたら、改めてお知らせします。

オープニング〔体育館〕…実行委員が担当します。

英語スピーチ…1年：石原舜輝君 2年：関口悠太君
3年：柿沼うららさん

少年の主張…3年：高橋未羽さん

「障害のある友だちから学んだこと」

校外学習の発表（1年）…代表生徒による発表

職場体験の発表（2年）…代表生徒による発表

修学旅行の発表（3年）…代表生徒による発表

オーストラリア中学生派遣の発表…2年：安生桃花さん

広島平和記念式典派遣の報告…2年：池田彩さん

2年：石原悠翔君

演劇…「七ツ森」斎藤俊雄作

展示・貼り絵・美術・科学などのプレゼン発表

校内展示見学〔各教室で〕

※ みんなが一生懸命に作ったものを、みんなで一生懸命に見学しましょう。

PTA食堂・バザーの開場 秩序ある集団行動を！

昼食の引き替えは、学年別に行います。

昼食後は、時間まで自由見学になります。

和太鼓…体育館のステージで発表します。

音楽…体育館のステージで発表します。

選抜合唱…体育館のステージで発表します。

科学…観察・実験し、探究したものを展示します。

後片付け ※東中祭の成功・失敗が、ここで決まります。

フィナーレ〔体育館〕…実行委員が担当します。

「当たり前のことを当たり前にに行う。」「一生懸命には、一生懸命で応える。」そうした東中生の素晴らしい伝統が、学年縦割りのカテゴリー活動を通して、先輩から後輩へと受け継がれていきます。今年の東中祭も、とっても楽しみです。

朗読劇「月光の夏」に感動しました

9月30日(火)5・6校時に、“朗読を楽しむ会”の皆様が、昨年度に引き続き今年度も「月光の夏」(毛利恒之著)という朗読劇を、3年生のために演じてくださいました。

4人で老若男女、何役もこなす迫真的演技に加え、今回は6月に音楽科で教育実習した坂田悠花さんが、ピアノ演奏で参加し、素晴らしい演奏で場面を盛り上げてくださいました。

戦争の悲惨さと平和の尊さを見事に表現した朗読劇であり、また、朗読劇自体の素晴らしいを体験させていただき、生徒たちは心から感動したと思います。



始めにベートーベン「月光」 次第に劇に引き込まれました



坂田さんの生ピアノ名演奏

↓初見さんのお礼の言葉↓

本日は、お忙しい中、私たちのためにお越しください、ありがとうございました。私たちは、戦争というものを体験したことがありません。国語・社会・英語など、授業の中で少しずつですが、戦争に対する理解は深まっていると思っていました。しかし、この朗読を聞き、まだまだ知らないことがたくさんあると分かりました。今日の朗読劇では、戦争の雰囲気を感じ取ることができました。また、戦争の悲惨さ、人々の苦しみが伝わってきました。

太平洋戦争の終戦から約70年が経ちます。それは、私たちの祖父母が生まれたくらいの年で、戦争経験者は減少しつつあります。したがって、その人たちの戦争に関する話を聞ける機会が少なくなるので、私たちが引き継いでいきたいと思います。戦争という悲惨な出来事が二度と起きないよう、きちんと勉強し、人々が平和に暮らせるような世界にしたいです。今日の貴重な時間を忘れずに、次の世代を担う私たちが、しっかりととした考えをもって生活していきたいと思います。本当にありがとうございました。

みどり募金に28,564円ものご芳志をいただきました

PTA本部役員の方々が、運動会のお休み恒例の“みどり募金”を募ってくださいました。その結果、参観されたPTA会員の皆様から、上記の金額が集まりました。

みどり募金は、「広く篤志を募り、子どもたちの学習環境を整備する」目的で始められたものです。これまでに「乾電池式噴霧器」「培養土・肥料・プランター」「集塵機」「チーンソー」「刈り込み鋏」等を購入していただき、生徒の生活環境の整備に大変役立っています。

PTA本部役員の方々のお骨折りと、PTA会員の皆様のご支援に、心から感謝申し上げます。ありがとうございます。

